

TRASCENDIÓ

Que la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, intensificó sus reuniones de trabajo de cara al anuncio de nuevos nombramientos de su gabinete el próximo jueves, cuando se prevé que revele los perfiles de quienes la acompañarán en las carteras de Trabajo, Cultura y Turismo. Mientras tanto, ayer la ex jefa de Gobierno recibió a **Adán Augusto López** en un encuentro exprés de 30 minutos, en el que seguramente se afinaron temas de la agenda legislativa, pues el ex titular de Gobernación será el coordinador de Morena en el Senado en la siguiente Legislatura.

Que la titular de Relaciones Exteriores, **Alicia Bárcena**, se reunirá hoy con la secretaria del Interior de Estados Unidos, **Deb Haaland**, con quien abordará temas de conservación y medio ambiente, incluida la protección de la vaquita marina, el combate al tráfico de totoaba y la prevención de la pesca ilegal. La visita al país del norte incluye un encuentro con el secretario de Estado, **Antony Blinken**, con quien tocará asuntos de migración, desarrollo e inversiones, en lo que representa una de las últimas visitas a Washington de la encargada de la política exterior antes de hacerse cargo de la Semarnat en el gobierno de **Claudia Sheinbaum**.

Que en medio de los foros sobre la reforma al Poder Judicial en el ámbito federal, el jefe de Gobierno de Ciudad de México, **Martí Batres**, envió su propia iniciativa al Congreso local, aunque con un enfoque distinto, pues para el morenista es más importante que los jueces privilegien la impartición de justicia a las "formalidades secundarias" de los procesos, pues, argumenta, es un despropósito dejar en libertad a cabecillas del crimen organizado por supuestas deficiencias en las formas. El planteamiento fue respaldado por su hermana, la ministra **Lenia Batres**, quien lo acompañó en la presentación.

Que las palabras del titular de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, en el foro organizado esta semana por Fideicomisos Instituidos en Relación a la Agricultura, acerca de que no hay créditos rurales por la extinción de Financiera Rural, iban dirigidas al FIRA, que no ha cumplido con su mandato de inducir crédito al campo entre la banca privada, además de que sus políticas privilegian a los grandes productores y la agroindustria, es decir, un modelo agotado que sigue sin atender las necesidades de los productores del país. ■

